

Foot: 1,5 milliard de DH dans les infrastructures

- La Fédération va équiper 90 stades de clubs amateurs en gazon synthétique

- Les appels d'offres bientôt lancés

- Création de 11 centres de formation et de 4 académies régionales

FAOUZI Lakjaâ veut aller vite. Moins de deux mois après son élection à la présidence de la Fédération royale marocaine de football (FRMF), il passe à l'action en concrétisant l'une des composantes de sa stratégie. Il s'agit d'un programme de mise à niveau des infrastructures du football, avec un montant de 1,5 milliard de DH. Ainsi, une convention a

été signée hier à Rabat entre le président et les ministres Mohamed Hassad, de l'Intérieur, Mohamed Boussaid, des Finances, Aziz Rabbah, de l'Équipement, et Mohamed Ouzzine, de la Jeunesse et des Sports. Le montage, conçu par la nouvelle équipe fédérale, fait intervenir le ministère de l'Intérieur à hauteur de 600 millions de DH et autant pour la Jeunesse et Sports. Le département des Finances participe avec 200 millions de DH et la Fédération avec 100 millions de DH. Pour plus de transparence, la gouvernance de ce programme sera confiée au ministère de l'Équipement.

Selon l'agenda arrêté, ce grand chantier sera réalisé sur une période de deux ans (2014-2016). Mais dès la signature de cet accord, les bureaux d'études seront à l'œuvre. Cela sera suivi par des appels d'offres pour choisir les entreprises qui vont réaliser ce projet qui devra changer la configuration de ce sport à travers le Maroc. En effet, le programme comporte l'équipement de 90 stades en gazon syn-



L'objectif du programme de mise à niveau des infrastructures est d'asseoir une base solide pour la pratique du football, permettant de faire éclore les compétences dans les petites villes et les quartiers populaires (Ph. Archives de L'Economiste)

thétique, dernière génération. Cette opération est destinée aux clubs amateurs. Ce qui fait dire au président de la Fédération Faouzi Lakjaâ, «après la réalisation de ce chantier, la pratique du football sur la terre battue sera finie». A côté de ce chantier, la Fédération prévoit de réaliser 11 sièges des ligues régionales, équipés de terrains d'entraînement en gazon synthétique. Elles ont beaucoup de missions mais sans infrastructures. La FRMF va

d'intervention pour répondre aux besoins urgents. L'objectif est de mettre en place les préalables pour le développement du football national». Parallèlement aux interventions de l'Etat menées depuis quelques années, avec des stades de haut niveau comme celui de Marrakech, d'Agadir, de Fès et de Tanger, Faouzi Lakjaâ veut mener des actions de proximité. En fait, l'idée est d'offrir aux clubs des villes moyennes et des quartiers po-

Addoha s'implique

LAÂYOUNE abritera le 19 juin la signature d'une convention pour assurer le sponsoring sur 4 ans aux équipes de football des provinces du sud. Ainsi, Anas Sefrioui, président du groupe Addoha, mettra à leur disposition l'ensemble des équipements sportifs chaque année. Ces interventions sont estimées à 12 millions de DH. Parallèlement à cette convention, plusieurs activités sportives sont prévues comme un match amical entre l'équipe nationale de 1986 et les joueurs originaires du Sahara. □

les accompagner les dotant de locaux et de stades. A cela s'ajoutent la construction et l'équipement de 11 centres de formation au football. Il faut un minimum de conditions pour la pratique de ce sport populaire. D'ailleurs, le président considère que «la formation est un élément clé dans la préparation des élites footballistiques». Au programme également, la création de 4 académies régionales de football et la mise à niveau du Centre des équipes nationales de Maâmoura, près de Rabat. Cette infrastructure est dans un état délabré. En tout cas, ces actions vont permettre l'éclosion des élites régionales. Il sera question également de refaire la pelouse de 4 stades en les équipant de gazon naturel. Il s'agit des villes de Tétouan, Kénitra, Safi et Khouribga. La Fédération compte aussi équiper ou renforcer l'éclairage de 11 stades.

Selon le président, «ce programme est une première étape d'une stratégie

pulaires les infrastructures pour la pratique de ce sport.

Lors de la signature de cette convention, Faouzi Lakjaâ a présenté les axes de sa stratégie qui consiste à améliorer la gouvernance du football national, des structures de la Fédération, les ligues et les équipes. Concernant la mise à niveau des infrastructures, il a évoqué trois objectifs dont l'un vise à encourager et élargir la pratique de football. L'autre vise à assurer une formation continue à tous les niveaux de la pratique de ce sport. Dernier objectif, asseoir une base solide pour la pratique du football, permettant de faire éclore les compétences dans les petites villes et les quartiers populaires. □

Mohamed CHAOUI